
Pièces 4 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 84479128

Prix 820 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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A  deux  pas  de  l'école  bilingue  "eabjm"  et  en  étage  dans  un  immeuble  en  pierre

datant  de  1910,  barnes  vous  propose un  bel  appartement  à  rénover  qui  dispose

d'un très bon plan. Il se compose d'une entré ouvrant sur un beau double séjour à

double  porte  fenêtre  et  bénéficiant  d'une  belle  cheminé,  d'une  grande  cuisine

Dînatoire et de deux chambres (l'une donnant sur rue, l'autre donnant sur une cour

arboré  et  Dégagé)  avec  une  grande  salle  d'eau  équipé  de  wc  et  d'une  grande

penderie.  Immeuble  avec  gardienne  situé  à  proximité  des  commerces  et  des

transports. Une cave complète ce bien. 779,000 € ...

A  stone's  throw  from  the  eabjm  bilingual  school,  on  the  upper  floors  of  a  stone

building dating from 1910, barnes is listing a stunning apartment with an excellent

layout requiring some work. It comprises a hall opening on a fantastic double-sized

living room with  glazed double  doors  and a  lovely  fireplace,  a  large eat-in  kitchen

and two bedrooms (one overlooking a road, the other a clear, leafy courtyard), with

a  large  shower  room  equipped  with  a  toilet,  and  a  large  closet.  Building  with

caretaker  situated  near  the  shops  and  public  transport.  Cellar  also  included.

€779,000 agency fees not ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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